

30.06.2017

Zirkus-Ferienprojekt



Wuppertal. In den Osterferien haben sich 18 Kinder und Teenager sowie fünf Erwachsene in den Räumen der Heilsarmee in Wuppertal getroffen, um verschiedenste Zirkusattraktionen einzuüben: Clowns, Löwen, Akrobaten, ein Fakir und vieles mehr. Zunächst durften sie sich mit den vorhandenen und ausgeliehenen Materialien vertraut machen, alles ausprobieren und experimentieren. Dann stand für viele von ihnen ziemlich schnell fest, was sie machen möchten.

Immer wieder entstanden neue Ideen, und es taten sich Kinder zusammen, um gemeinsam etwas vorzuführen. Für uns Erwachsene war es schön zu erleben, mit wie viel Freude und Ehrgeiz sie an die Sache gingen. Es wurden auch Kostüme organisiert und für jeden Artisten eine passende Musik zusammengestellt, was die ganze Sache noch perfekter gemacht hat. Nach der Generalprobe fand schließlich der Auftritt im Korpssaal statt, zu dem alle Eltern, Großeltern und Kameraden aus der Gemeinde eingeladen worden waren. Es war für die Kinder etwas ganz Besonderes, und einige sind über sich hinausgewachsen; sie haben sich etwas zugetraut und an Selbstbewusstsein gewonnen. Die Erwachsenen fanden es auch super und gaben den Kindern, was jeder Artist braucht: viel Applaus.

Wir sehen es als großes Geschenk Gottes an, dass wir in unserer Gemeinde Kinder und



Jugendliche haben. Wir möchten mit ihnen Spaß haben und uns regelmäßig wöchentlich, aber auch zu Projekten in den Ferien treffen. An erster Stelle steht unser Auftrag, ihnen Gottes Liebe weiterzugeben.

Annette Belz